

Pinar quedó a deber

Categoría: Juegos escolares

Publicado: Miércoles, 01 Agosto 2018 10:54

Escrito por Kitin Rodríguez Girado y Victor Manuel Blanco

Visto: 50445

La delegación que representó a la provincia en los 54 Juegos Escolares Nacionales se ubicó en el noveno lugar integral, puesto que constituye un retroceso con respecto a la justa precedente en la que los estudiantes-atletas de la más occidental lograron ubicarse sextos.

A pesar de que la diferencia de medallas no fue tan grande de un año a otro (24 de oro, 34 de plata y 53 de bronce en 2017 por 26 de oro, 31 de plata y 43 de bronce en esta edición) lo cierto es que no es ese el indicador tenido en cuenta a la hora de otorgar las posiciones finales.

El factor determinante son los puntos que otorgan cada uno de los deportes de acuerdo a la posición en que culminen y precisamente ahí estuvo la marcada diferencia de unos juegos a otros.

En julio pasado Pinar del Río totalizó 405 unidades. Sin embargo, esta vez solo pudo sumar 331. Un indicador que habla a las claras del descenso cualitativo es el hecho de que Vueltabajo no lograra un primer puesto integral en ninguna de los deportes en competencia, pues ni siquiera el tiro con arco, que desde hace seis años ostentaba esa condición, pudo alcanzarlo.

No obstante esa disciplina, junto al bádminton y el voleibol de playa, fueron los de mejores resultados integrales al quedar segundas y aportar cada una 18 puntos a la delegación local. También merecen reconocimiento el canotaje, el boxeo, la gimnasia artística y el balonmano, quienes quedaron en cuarto lugar así como el softbol femenino y el remo ocupantes de la quinta plaza.

En contraposición la natación y el voleibol de sala (11), ciclismo (12), béisbol y kárate (13) y el levantamiento de pesas (14), fueron los deportes de peores dividendos.

Por provincias los primeros lugares de la justa correspondieron a La Habana, Santiago de Cuba y Granma, con 620, 585 y 495 puntos, respectivamente.

UN REPASO A LOS JUVENILES

Con 413 unidades la delegación pinareña conquistó el quinto lugar en los Juegos Nacionales Juveniles. Nuestros representantes obtuvieron en 2018 ocho rayas más que en la anterior cita, lo que habla de una continuidad en el trabajo en esta categoría.

Sin lugar a dudas, los primeros puestos del béisbol, el remo y el

Pinar quedó a deber

Categoría: Juegos escolares

Publicado: Miércoles, 01 Agosto 2018 10:54

Escrito por Kitin Rodríguez Girado y Victor Manuel Blanco

Visto: 50445

boxeo tuvieron el mayor peso para que el territorio emulara la posición obtenida en 2017, aunque a ello contribuyó además el tiro con arco (segundo) así como la esgrima y el softbol ambos terceros.

Los deportes más rezagados en esta categoría, fueron el ciclismo (lugar 12), el judo (14) y el kárate do que fue relegado al puesto 15 de la competición.

Como en el escolar, La Habana (572), Santiago de Cuba (492) y Granma (440) se ubicaron en las posiciones cimeras.

RETOS PARA 2019

De discreta se puede catalogar la actuación de Pinar del Río en la edición 54 edición de los Juegos Escolares Nacionales pues el noveno puesto no hace justicia a la rica historia de la provincia en esas lides.

En 2018 no solo se decreció en el número de títulos y el puesto por delegaciones sino que hubo un retroceso en disciplinas de gran tradición como son el remo o el tenis de mesa, por solo citar algunos ejemplos.

Ello plantea por tanto un gran reto: trabajar intencionadamente sobre aquellos deportes en los que mayores posibilidades de resultados hay, eso sí, sin dejar de apostar por los que continúan relegados a los puestos sotaneros.

Las palmas a su vez para el deporte juvenil que si ha logrado mantener un trabajo sostenido en sus últimos clásicos nacionales, algo que esperamos siga sucediendo cara al futuro.